

## Ángel Bello se juega este fin de semana el título de campeón en el Campeonato de Canarias de Montaña

29/10/2024

Dada la peculiaridad del trazado de la Subida Icod – La Guancha, con un perfil más cercano a los rallies, el piloto de Ángel Bello Motorsport competirá en esta última cita del Campeonato de Canarias de Montaña con el Hyundai i20 R5, unidad con la que intentará sumar el triunfo en esta última estación del certamen.

Llegó la hora de la verdad en el Campeonato de Canarias de Montaña (CCM). La Subida Icod – La Guancha se disputa este sábado como última prueba de este certamen regional. Ángel Bello llega en la segunda plaza de la clasificación provisional a escasos puntos del primer lugar, posición a la que aspira si logra materializar un buen resultado en la rampa tinerfeña.

Después de haber recorrido las islas de Gran Canaria, Lanzarote, La Gomera, El Hierro y La Palma, será Tenerife la que decida al campeón una vez que las fuerzas han llegado más igualadas que nunca. Hasta ahora, Ángel Bello se había apoyado en el espectacular Audi R8 LMS Ultra Evo, una máquina que le ha permitido lograr importantes resultados, tanto como para llegar a La Guancha con la posibilidad de ser campeón.

Ahora, y dadas las características de esta subida, más cercana a un tramo de rallies, el equipo que capitanea Ángel Bello ha decidido optar por el Hyundai i20 R5, una máquina perfectamente adaptada a este tipo de terrenos en el que la tracción total y su motor turboalimentado pueden jugar a favor de los intereses del piloto tinerfeño.

Ángel Bello, campeón en 2011 y subcampeón en 2022, vuelve a tener la oportunidad de inscribir su nombre en uno de los campeonatos de mayor tradición en Canarias. Para ello, sin duda, deberá encarar una prueba exigente, tanto por su orografía como por la meteorología, y es que en esta época del año ese factor puede jugar un papel determinante.

“La mejor noticia es que el campeonato se va a jugar en la última cita, un detalle que lo hace más especial para los que nos jugamos el título”, reconoce el piloto del Hyundai i20 R5. “Tenemos que intentar luchar por la victoria, es la fórmula que más nos acerca a nuestro objetivo de ser campeones. Por ello hemos confiado en las características del Hyundai, es una apuesta y esperamos que nos salga bien”, subraya el piloto de Ángel Bello Motorsport. “Pase lo que pase, espero que los aficionados disfruten, nosotros vamos a poner todo de nuestra parte”, asegura.

La edición número 29 de esta prueba de montaña celebrará este viernes las verificaciones previas, mientras que el sábado arrancará la competición desde las 9:00 h con la manga de entrenamientos previa a las dos sesiones oficiales.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Hyundai Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.